



Pièces	3 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	LS449-ANDREA
Prix	332 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ste marguerite: exclusivité - au calme absolu sur les hauteurs de sainte-marguerite, à proximité de la voie rapide, de l'autoroute et des grandes surfaces, venez succomber au charme d' "andréa" ce magnifique 3p de 64m², situé au 3e étage sur 4 avec ascenseur, d'une résidence à taille humaine, récente et parfaitement entretenue. "andréa", c'est avant tout un coup de cœur, clé en main, offrant une atmosphère douce, moderne et élégante, mais c'est aussi un appartement pratique et fonctionnel, avec zéro perte de place, de nombreux rangements et un vaste ascenseur pour votre plus grand ...

Nice ste marguerite: exclusivity - in the absolute calm of the heights of sainte-marguerite, close to the expressway, freeway and supermarkets, come and succumb to the charm of "andréa", this magnificent 3p of 64m², located on the 3rd floor out of 4 with elevator, in a human-sized, recent and perfectly maintained residence. Andréa" is first and foremost a "coup de cœur", a turnkey apartment offering a soft, modern and elegant atmosphere, but it's also a practical and functional apartment, with zero wasted space, plenty of storage space and a vast elevator for your utmost comfort. Ideal for a ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

